
 

 

 

 

前回の介護給付費分科会で御指摘があった今後の課題について 

 

 

※ 第 97回介護給付費分科会での主だったご意見を事務局において整理したもの。 

 

 

○ 基準費用額の水準を検討するに当たっては、現行の基準費用額を設定する際の考え方

が適切かという点も踏まえて検討することが必要。 

 

○ 区分支給限度基準額の議論に当たっては、消費税引上げへの対応の趣旨や施設系の利

用者との公平性を図る観点を踏まえると、利用者が受けられるサービスが減らないよう

配慮すべき。 

 

○  区分支給限度基準額の議論に当たっては、要介護度別のサービス利用者に対する具体

的な影響、制度全体への財政影響やケアマネジメントの実態なども踏まえて議論するこ

とが必要。 
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